
 

 

 

10 月 18 日（水）に第 2 回学校運営協議会を開催しました。 

まず、協議会開催前に、５時間目の授業を参観していただきました。委員の皆様からは「子ど

もたちに寄り添った授業ができている」や「楽しく活動している様子が伝わってきた」、「2 年生

の段階で、ディベートをして、自分の意見がはっきり言えるのはすばらしい」などのご意見をい

ただきました。 

授業参観後に、学校運営協議会をラーニングセンターにて開催しました。最初に青山副会長に

ご挨拶をいただくとともに、本校、関校長が挨拶を行いました。 

 

協議にあたり、学校側から「学校や地域が抱える課題等」について、学校関係者アンケートの

結果や現在まで実施してきた地域と協働した教育活動についての報告を行いました。 

続けて、課題解決に向けた協議を２つのグループに分かれ、「現在の課題と次年度に向けた取

組」をテーマとして行いました。その協議の中で委員の方々から、「バス通学になってしまい、地

域に住んでいる小学生の状況が分からない」や「支所の方や各種団体の方にこの協議会に参加し

ていただき、つながりをもつことで、さらに効果的な取組ができるのではないか」、「子どもたち

の活動を新聞や広報誌などにもっと PR していくとよいのではないか」などの意見が出されまし

た。全員で、共通理解を図るとともに、出された意見を基に、今後、来年度の学校経営案につい

て検討を進めていく予定でおります。 

次回の開催は 11 月 2 日（木）になります。「全校歩く会兼サツマイモ掘り」を学校運営協議

会の委員の皆様の協力を得ながら開催していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

第 2 回学校運営協議会 

（於:御前山小学校ラーニングセンター）   

参加者 

学校運営協議会副会長 青山 洋子 様（御前山地区民生委員児童委員連絡協議会会長） 

  同    委 員 石﨑 重昭 様（地域学校協働活動推進員、御前山小学校コーディネータ） 

  同    委 員 川崎  宏 様（御前山地区民生委員児童委員連絡協議会主任児童委員） 

  同    委 員 宮下 典子 様（御前山地区民生委員児童委員連絡協議会主任児童委員） 

  同    委 員 青山 民雄 様（御前山ダム環境センター代表） 

  同    委 員 古田土 哲 様（本校 PTA 会長） 

  同    委 員 石﨑 翔太 様（本校 PTA 副会長） 

  同    委 員 澤畑 政己 様（常陸大宮市教育委員会生涯学習課社会教育指導員） 

 ※本校職員として、校長、教頭、教務主任（江畠教諭）が委員となっています。 

 ※市生涯学習課課長小室修様、課長補佐綿引信人様にもご参加いただきました。 


